



UNIÃO DAS FREGUESIAS DE SETÚBAL

(S. Julião, N.ª. S.ª. Anunciada, Sta M.ª. da Graça)

Aos
Vogais do Executivo da União
das Freguesias de Setúbal

Data 27/03/2014
S/ Ref S/ Comunicação N/ Ref Nº 207
Assunto Convocatória da 9ª Reunião ordinária do Executivo da União de Freguesias

Exmos. Senhores.

Ao abrigo do ponto 1 do Artº 21º da Lei 75/2013 de 12 de Setembro que estabelece o regime jurídico das Autarquias Locais, convoco V. Exa. para a oitava reunião ordinária da Junta de Freguesia da União das Freguesias de Setúbal, convocada verbalmente na reunião de trabalho de 24 de Março, que terá lugar na sede da Junta, sito na Rua do Mormugão, nº 40, no dia 02 Abril de 2014, pelas 21.00 horas, com a seguinte ordem de trabalhos:

Ordem de Trabalhos

- 1- Período antes da Ordem do Dia.
- 2- Período da Ordem do Dia:

Ponto Um – Informações Diversas.

Ponto Dois – Discussão e votação da ata nº 7

Ponto Três – Proposta Um – Discussão e votação do Pedido de Apoio às Festas de S. Luís da Serra:

Ponto Quatro – Proposta Dois – Discussão e votação do pedido de atribuição de um troféu no torneio “Sindicato Foot- 25 de Abril 2014” ao Grupo Desportivo e Recreativo “O Sindicato”:

Ponto Cinco – Proposta Três – Discussão e votação de um pedido de apoio, para a 4ª Jornada da Taça de Portugal de Dança Desportiva, evento realizado pela União Setubalense:

Ponto Seis – Proposta Quatro – Discussão e votação, de um contrato de prestação de serviços de um Jurista para a União de Freguesias:

Ponto Sete – Proposta Cinco – Discussão e votação do Protocolo de Delegação de Competências com nova designação “ Acordo de Execução Contrato Interadministrativo /2014” :

Com os melhores cumprimentos.

O PRESIDENTE

(Rui Manuel do Rosário Canas)

/LD





UNIÃO das
FREGUESIAS de
SETÚBAL

REUNIÃO DO EXECUTIVO

ATA Nº 09

02/04/2014

Aos dois dias do mês de Abril de dois mil e catorze, reuniu-se o Executivo da Junta de União das Freguesias de Setúbal, no salão da sede da freguesia, sito na Rua do Mormugão nº 40, 2900-504 Setúbal, no município de Setúbal. -----

A sessão foi presidida por **Rui Manuel do Rosário Canas**, secretariada por Fátima de Jesus Carixas Silveirinha estando presentes todos os membros do Executivo, a saber: -

---Tesoureiro – Eugénia Filomena Rodrigues Valido Oeiras da Silveira e Silva; -----

---Vogal – Ciro de Sá Silva;-----

---Vogal – João Vítor Miranda Inácio; -----

---Vogal – Vítor José Ferreira Vargas dos Santos Batista; -----

---Vogal – Maria Cristina Pires Diz Viegas; -----

---O Presidente deu início à sessão quando eram vinte e uma hora e trinta minutos e por não haver público para intervir no período antes da ordem do dia, propôs que o ponto número seis fôsse anulado, uma vez não ter sido possível apresentar as propostas de serviço referentes ao jurista e a uma outra pessoa de que já tinham falado. Informou, ainda, que derivado ao sistema da mobilidade têm que aguardar resposta, pois poderá haver alguém disponível para o cargo. Estes procedimentos têm que ser feitos mesmo para as avenças, por isso os contratos não foram elaborados. Passou ao Período da ordem do dia e deu por aberto o primeiro ponto da ordem de trabalhos –

Informações Diversas: -----

O Presidente começou por referir-se às questões que têm sido colocadas sobre a Baixa da Cidade, considerada zona de Centro Histórico, informou que foram solicitados a participar numa reunião promovida pela entidade Regional do Turismo da Região de Lisboa, onde foram convidados a trabalhar em conjunto com a Câmara, a Associação do Comércio e Serviços, a Associação de Proprietários de Setúbal, a Capricho Setubalense, entre outras entidades. Referiu que, para além destes assuntos pertencerem ao pelouro da arquiteta Eugénia, ele também os tem acompanhado. Na Baixa há uma zona com maior densidade de comércio e outra com menor, no entanto como a intenção é dinamizá-la na totalidade tornando-a um lugar aprazível e simpático para se estar, têm tentado construir uma estratégia de comum acordo e trabalho conjunto, criando equipas de trabalho, com o objetivo de criar uma visão única e global para toda a zona da baixa da cidade. -----

O vogal Vítor Batista, referiu que faltava ouvir um elemento essencial, os jovens do Instituto Politécnico de Setúbal, que nunca são consultados nem ouvidos nestes assuntos. Era importante ouvir os estudantes, através dos elementos da Associação Académica, os quais fazem parte da juventude da nossa cidade e são os pilares do futuro; deveriam ser chamados a participar nos grupos de trabalho criados, contribuindo com novas e renovadas ideias. Infelizmente, são muitas vezes criticados por só pedirem apoios, mas nunca lhes é dada a oportunidade de participarem.

Ju¹
A
F.
✗
P.
g.r.p.
C.ohl

Terminou salientando que apesar de Setúbal ter uma avenida tão bonita e grande como seja a Avenida Luísa Todi, está mal aproveitada, pois só existe animação na zona final da mesma devido à existência de cafés e bares frequentados pela juventude, mais propriamente durante os fins-de-semana. -----

O Presidente, após troca de opiniões e alguns esclarecimentos, encerrou o assunto, referindo que o importante seria a Junta mostrar-se interessada, dando ideias e opiniões. Para isso solicitou aos membros do Executivo que fizessem chegar à Tesoureira, Eugénia Silva, todas as opiniões sobre este assunto para que ela transmitisse algo de concreto sobre este assunto, uma vez que irá representar a União das Freguesias de Setúbal na reunião. Seguidamente depois de informar que tinham solicitado a várias entidades desenhos para o logotipo da freguesia apresentou os referidos desenhos para que todos dessem a sua opinião. Referiu que, tal como a alteração da sede, também o logotipo tinha um prazo para ser apresentado, para além de que necessitavam que o mesmo fosse colocado não só na roupa dos trabalhadores do exterior para andarem identificados, como também nos carros, nos envelopes e outros papeis. Teve a palavra o vogal Ciro Silva, que após perguntar quem os tinha feito disse não gostar de nenhum. Em resposta o Presidente referiu que foram pessoas diferentes e o importante era o que tinham feito e não quem. O vogal Vítor Batista perguntou se poderia fazer, ou melhor, apresentar um logotipo na próxima reunião. Foi-lhe dito pelo Presidente que sim e foi estabelecido o prazo de uma semana para que todos os membros do Executivo apresentassem novas ideias e/ou desenhos para o logotipo da União das Freguesias de Setúbal. Dando seguimento às informações, o Presidente disse que a Câmara iria fazer, há semelhança de anos anteriores, o programa "OUVIR A POPULAÇÃO, CONSTRUIR O FUTURO" de maio a julho, consistindo em visitas à nossa freguesia por equipas técnicas da Câmara, Vereadores e a Presidente, a fim de recolherem dados sobre obras necessárias e outras questões relacionadas com reclamações existentes para poderem programar futuros melhoramentos. Para que tudo aconteça vai ser necessário que nós, Junta, façamos propostas de programação das referidas necessidades, para além de que as visitas têm que ser acompanhadas por elementos do Executivo da Junta. -----

Seguidamente o vogal, João Inácio, informou que na Rua Henri Perron havia um buraco na calçada que provavelmente tinha sido feito pelas máquinas da Câmara quando andaram a podar as árvores. -----

O Presidente concordou e referiu que, Câmara e Junta em conjunto têm feito, nos últimos dois meses, um bom trabalho na poda e corte de árvores. Quanto às escolas referiu que durante o verão têm que ser feitas diversas reparações e pintura. Em seguida passou ao ponto número três da ordem do dia – proposta um – **Discussão e votação do pedido de apoio às Festas de S. Luís da Serra**. O Presidente referiu que para além deste pequeno apoio, de cento e cinquenta euros e a pintura da capela, irá dispensar dois ou três trabalhadores da Junta para os apoiar. Sugeriu, também, que se deveria pensar em arranjar aquela zona de forma a ficar mais acolhedora, não só pela tradição como por ser é um lugar magnífico. Colocada, a proposta, a votação ficou aprovada por unanimidade. -----

2
A
G
S
C
L
C
L

Passou ao ponto quatro da ordem de trabalhos – proposta dois – **Discussão e votação do pedido de atribuição de um troféu no torneio “Sindicato Foot- 25 de abril 2014” ao Grupo Desportivo e Recreativo “O Sindicato”**. Colocado a votação ficou aprovado por unanimidade. -----

Passou ao quinto ponto da ordem de trabalhos – proposta três – **Discussão e votação de apoio para a quarta Jornada da Taça de Portugal de Dança Desportiva, evento realizado pela União Setubalense**. Após propor um apoio financeiro no valor de quinhentos euros colocou a proposta para votação, tendo ficado aprovada por unanimidade. -----

Uma vez que o sexto ponto da ordem de trabalhos foi retirado passou ao sétimo ponto da ordem de trabalhos – proposta cinco – **Discussão e votação do Protocolo de Delegação de Competências com nova designação de “Acordo de Execução e Contrato Interadministrativo/2014”**. Após explicação do Presidente e troca de opiniões e esclarecimentos de dúvidas o Protocolo foi colocado a votação tendo ficado aprovado por unanimidade. -----

Seguidamente o Presidente fez um resumo das propostas que tinham que ser discutidas na próxima sessão marcada para dia sete de abril, segunda-feira, como reunião de trabalho. No entanto referiu que dia catorze, ou seja na segunda-feira seguinte como reunião ordinária, teriam que preparar e aprovar todos os documentos que vão à Sessão da Assembleia de Freguesia no fim do mês. -----

Não havendo mais nenhum assunto a tratar, o Presidente colocou para aprovação as deliberações feitas em minuta desta ata, a qual foi aprovada por unanimidade e seguidamente deu por encerrada a reunião, quando era uma hora e trinta minutos do dia três de Abril de dois mil e catorze. -----

E para constar se lavrou a presente ata que, contém três folhas e que depois de aprovada em reunião de Executivo, vai ser assinada e autenticada por todos os presentes. -----

Redigida e Dactilografada por: Maria Luísa Marques

Presidente

Secretária

Tesoureira

Vogal

Vogal

Vogal

Vogal












